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Milazzo: “Presto Marsala avrà una sua
discarica per il conferimento dell'Rsu”

Michele Milazzo, riconfermato as-
sessore nel recente rimpasto di
giunta, si occupa a Marsala nuo-

vamente di Servizi. Assessore iniziamo
con lo scongiurato (almeno per ora) pe-
ricolo che Marsala non avesse più dove
conferire la spazzatura indifferenziata.
“Marsala ha approntato da un poco di
tempo a questa parte un piano di emer-
genza, per questo rispetto ad altri comuni
della provincia siamo riusciti a raccogliere
l'Rsu regolarmente. Certo il fatto che la di-
scarica di Borranea abbia riaperto ci for-

nisce un grosso respiro di sollievo in attesa
di una rivoluzione nel conferimento del-
l'indifferenziato”. Ci spieghi meglio.
“L'S.R.R. la Società per la regolamenta-
zione del servizio di gestione rifiuti nei
territori della parte nord della Provincia di
Trapani sarà presto, diciamo entro l'estate,
dotata di una propria discarica che stiamo
allestendo assieme ai comuni interessati
nei pressi di quella di proprietà della Tra-
pani Servizi”. In pratica Marsala avrà
una sua discarica? [ ... ]

...continua in seconda

L'ASSESSORE CI PARLA DELLA SITUAZIONE DELLA RACCOLTA SUL TERRITORIO. E SUL CANILE…

Grillo vuole esternalizzare la manutenzione dei semafori in Città
NEL FRATTEMPO SI PROCEDE ALLA SOSTITUZIONE DI 11MILA CORPI ILLUMINATI SU 17MILA PRESENTI

Marsala è ormai prossima ad avere un nuovo e più funzionale sistema di pubblica illu-
minazione, al fine di limitare i costi energetici. Si è svolto anche un incontro operativo
al Palazzo Municipale, diretto dal sindaco Massimo Grillo, assieme all’assessore al

ramo Giacomo Tumbarello, il dirigente del settore Giuseppe Frangiamore, i suoi due collaboratori

e il Capo di Gabinetto. Con i fondi del PO FERS sono stati già avviati gli interventi di sostitu-
zione delle vecchie lampade alogene a vapori di mercurio con quelle a led, che per il vero, era
iniziata già con la precedente Amministrazione comunale. Del primo progetto sono state com-
pletate il 90% delle sostituzioni, mentre del secondo il 50%. [ ... ]               ...continua in quarta
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Con una lunga nota, il Consigliere co-
munale di Marsala Giuseppe Carnese,
invia al sindaco delle interrogazioni

chiedendo risposta scritta su un argomento
‘caldo’ in Città: “Da diversi mesi - afferma
l’esponente ormai di opposizione - si assiste
a continui lavori stradali prolungati nel
tempo. Per esempio i lavori in prossimità
dello Stadio comunale sono stati una barzel-
letta. Si tratta di una chiara inefficienza
dell’Amministrazione. Alberi sradicati ma

non sostituiti, strade ridisegnate, rotonde ce-
mentificate e innesti stradali sui quali è facile
urtare. Un vero scempio”. Il Consigliere
chiede anche notizie sul mancato funziona-
mento dei semafori reiterato nel tempo, a suo
dire, oltre ogni giustificabile ritardo. Carnese
si appella al sindaco per avere notizie sulla
viabilità del centro storico, in modo partico-
lare sulle vie che attraversano la centralis-
sima Porta Mazara. “E’ lo stato di abbandono
che è generalizzato e riguarda tutte le attività

di manutenzione - afferma Carnese -. Le
buche stradali sono sempre più grandi e pe-
ricolose, costringendo gli automobilisti e i
pedoni a fare degli slalom tra le buche. Con-
siderato il periodo di rodaggio, che è ampia-
mente chiuso, ritengo che tutte le
inefficienze siano da addebitare all’incapa-
cità del sindaco di progettare, di avere una
visione strategica, carenze di idee, in poche
parole, secondo me, Massimo Grillo è inade-
guato a ricoprire il ruolo”. 

Manutenzione in Città, Carnese: “Sindaco inadatto”

Seduta di Consiglio comunale dedi-
cata alle comunicazioni quella avve-
nuta a Palazzo VII Aprile. I lavori

d’Aula si sono aperti con un omaggio al
caporalmaggiore dell’Esercito Danilo Lu-
cente Pipitone morto a Roma dopo un’ag-

gressione, voluto da Lele Pugliese. Pino
Carnese e Flavio Coppola sono interve-
nuti sulla situazione emergenziale del-
l’ospedale “Paolo Borsellino” chiedendo
un’Assise Civica aperta sul tema che
spetta alla Conferenza dei Capigruppo

come sottolineato da Leo Orlando. In
Aula era presente anche il sindaco Mas-
simo Grillo, favorevole al Consiglio co-
munale aperto sulla sanità locale che ha
comunicato anche l’approvazione da parte
della Regione del PUDM, Piano di uti-

lizzo del Demanio Marittimo. E’ interve-
nuto con una relazione sui Servizi Sociali
comunali, l’esperto del sindaco Renato
Briante. I lavori sono stati aggiornati a
martedì 21 febbraio, sempre con inizio
alle ore 17:00.

In Aula i consiglieri si confrontano sulle criticità dell'ospedale
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[ Milazzo: “Presto Marsala avrà una sua discarica per il
conferimento dell'Rsu” ] - “Assieme ai comuni che ricadono
nella S. R.R. di Trapani Nord. Io sono convinto che per di-
versi anni non avremo più problemi”. I problemi invece
sono quelli del comune dove ancora insistono della mini
discariche pubbliche in giro per la città. “Stiamo lavorando
anche per questo. Occorre però fare una precisazione. Mar-
sala è una città territorio, e la situazione non è omogenea in
quanto a criticità”. Partiamo dalle numerosissime con-
trade. “Debbo constatare che nelle contrade, probabilmente
perché la gente ci tiene al territorio adiacente alle proprie abi-
tazioni, la situazione è ottimale. Permangono alcune sacche
di discariche soltanto in poche stradelle dove i soliti noti
vanno a conferire soprattutto ingombranti. A proposito dei
quali mi preme sottolineare che c'è un numero verde che se
interpellato viene a ritirarli gratuitamente davanti casa. E' op-
portuno, se occorre, utilizzarlo”. Il centro storico invece?
“Anche qui la situazione non è delle peggiori. Ma perman-
gono zone dove la gente invece di rispettare orari e conferi-
menti, si “attrezza” a gettare la spazzatura regolarmente

indifferenziata, magari nella strada o nella piazza limitrofa
alla propria abitazione”. E si arriva alla nota dolentissima
dei quartieri popolari. “Premetto che , come nel caso della
discarica volante di via Istria, abbiamo cercato di approntare
delle soluzioni che non hanno fornito l'effetto desiderato. In-
tanto siamo riusciti a smaltire tutta la spazzatura che era an-
data a fuoco sia ad Amabilina che a Sappusi e via Istria. Ora
occorre passare ad una fase di controllo più attivo e alla suc-
cessiva, se occorre, fase di repressione”. Come vi state at-
trezzando? “Stiamo valutando la disponibilità del comando
dei Vigili Urbani di avere ogni notte in giro per la città una
squadra che si occupa di controllare l'esatto conferimento
della spazzatura. Le telecamere volanti hanno sortito un certo
effetto, ma occorre rendere informati i cittadini per pericolo
(multe e sequestro dei mezzi) che corrono se non rispettano
il regolamento comunale sul conferimento della differenziata.
Dobbiamo incentivare l'informazione, ma anche la forma-
zione andando nelle scuole a parlare con i giovani spiegando
l'importanza di differenziare correttamente i rifiuti”. Tra le
deleghe rimodulate dal sindaco agli assessori, a lei è toc-

cato occuparsi del canile. “lo faccio volentieri. Io sono un
appassionato del settore. Guardi che per constatare di persona
la situazione del canile municipale, senza alcuna visita an-
nunciata, mi sono recato sul posto. Debbo dire che sono ri-
masto piacevolmente sorpreso della preparazione del
personale che coadiuvato da associazioni e da volontari si oc-
cupa di assistere gli animali. Intendiamoci non è un posto
bello, c'è tristezza nel vedere quelle povere bestie rinchiuse,
ma il nostro compito oltre che combattere il randagismo è
quello di assicurare loro una vita decente”. Quindi per il ca-
nile tutto a posto? “No. Sono intervenuto intanto per attrez-
zare gli uffici dove i suppellettili in cui opera il personale
veterinario era totalmente fatiscente. Poi ho fatto ripristinare
il collegamento internet. Inoltre sono intervenuto per la scer-
batura dello spazio dove i cani effettuano una sgambatura.
Accoglierò altri suggerimenti che mi verranno dagli operatori
e dalle associazioni che intendo incontrare nei prossimi
giorni. Inoltre è mia intensione di istituire delle pagine social
dedicate al canile. Magari possono servire da incentivo per
le eventuali adozioni”. [ gaspare de blasi ]

CON UNA DURISSIMA NOTA L’ESPONENTE DI OPPOSIZIONE SOLLEVA DIVERSE CRITICITÀ

Fatti alcuni adempimenti tecnici, tornerà a
breve, ma ancora non si sa quando, fruibile il
parcheggio di via Massimo D’Azeglio, anti-

stante l’ex Tribunale di Marsala. Si tratta dell’area
precedentemente riservata per motivi di sicurezza
agli Uffici Giudiziari, delimitata da una barriera au-
tomatica che filtrava l’accesso ai veicoli autorizzati.
Di fatto, l’Amministrazione comunale ha accolto le
numerose richieste provenienti dai cittadini, interes-

sando della questione il Comando della Polizia Mu-
nicipale. E sarà proprio questo a predisporre l’appo-
sito provvedimento di libera fruizione della sosta,
fermo restando che alcuni spazi saranno riservati ai
disabili e ai veicoli preposti allo svolgimento di pub-
bliche funzioni. Nel frattempo, oltre alla rimozione
della barra d’accesso, saranno individuati gli stalli di
sosta in cui sarà consentito il parcheggio libero rego-
lamentato.

Riaprirà il parcheggio dell'ex Tribunale di Marsala
VERRÀ RIMOSSA LA BARRA D'ACCESSO. NON SI SA QUANDO TORNERÀ ATTIVO
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PER RIPERCORRERE IL DRAMMA DEGLI EBREI. E' APERTA AL PUBBLICO

Studio, ricerche, creazioni e an-
cora letture, storie di vita vera
per far sì che la memoria non

rimanga legata al passato. È stata
inaugurata ieri l’Aula-Museo della
Memoria del plesso "gabelli" del-
l'Istituto Comprensivo "Stefano Pel-
legrino": una grande classe che ora
accoglie un vero percorso conoscitivo con l’intento di inse-
gnare a chi ne fruisce cosa accadde durante la deportazione
degli ebrei per mano nazifascista. Si tratta di un progetto ideato
dall’insegnante Manuela La Torre e realizzato grazie alla col-
laborazione di tutte le docenti e soprattutto di tutti gli alunni.
Ma il museo accoglie anche riferimenti alla questione israelo-
palestinese.  In una delle pareti campeggia il ritratto di Anna

Frank realizzato dall’insegnante Vita
Chirco. È a lei che l’aula museo è
stata dedicata. Alla cerimonia ha par-
tecipato il parroco don Giuseppe Sam-
martano che ha rivolto un plauso
all’iniziativa. La dirigente Nicoletta
Drago ha sottolineato la valenza del-
l’iniziativa che rende la scuola viva e

proiettata verso la creazione di occasioni non solo di crescita e
socialità, ma che di riflessione e consapevolezza e soprattutto
di continua ricerca della verità. A chiudere gli interventi è stata
la vicesindaca Valentina Piraino, che insieme alla dirigente e
ad un’alunna della classe terza ha tagliato il nastro.  Sarà pos-
sibile visitare l’Aula-Museo ogni giorno dal lunedì al venerdì
dalle 9 alle 12.30 e il lunedì pomeriggio dalle 15.30 alle 16.30.

Al plesso "Gabelli" inaugurata
l'Aula-Museo della Memoria

Al Cinema Golden di Marsala arriva in Sala
l’atteso film Marvel “Ant-Man and the Wasp:
Quantumania” distribuito da Walt Disney. La

proiezione si terrà alle ore 17.30, 20 e 22.20. Scott
Lang ha salvato il mondo, insieme agli Avengers, poi
ha scritto un libro e ora vive di quello. Sua figlia Cas-
sie invece è un'attivista che non ha paura di mettersi
nei guai con la polizia. 

Al Golden arriva Marvel con
“Ant-Man and the Wasp”

ll Carnevale 2013 promosso dall'Amministrazione comu-
nale di Marsala, ha preso il via ieri con la sfilata dei bam-
bini in maschera, la premiazione al Carmine della maschera

più bella e momenti musicali. Oggi e domani il programma
proseguirà con la “Sagra del Carnevale” in Piazza Addolorata,

nel segno dei 60 anni della Trattoria Garibaldi. Domenica 19
un altro appuntamento al Convento del Carmine: dalle ore 16,
“Il Circoletto” coinvolgerà i più piccoli in diverse attività di
animazione e laboratorio; mentre la scuola “Emozione Danza”
si esibirà con il proprio gruppo di ballo.

Al via il Carnevale dei bambini con "carri in miniatura"
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TANTE MEDAGLIE PER LE GIOVANISSIME GINNASTE MARSALESI

Si è svolta l’11 e 12 feb-
braio a Spadafora (ME)
la prima prova del

Campionato Regionale Silver
a squadre di ginnastica arti-
stica femminile, a cui ha par-
tecipato la Diavoli Rossi
Marsala. Ad aprire le compe-
tizioni una squadra formata
da quattro allieve, Martina
Amodeo, Quyet Cerami, Ros-
sella Santoro e Adele Berto-
lino, che ha subito portato a
casa il primo oro nel livello
LC.  Nel livello LD, squadra
junior senior, Maria Barraco,
Giorgia Sciarrino, Nicole
Bova, Giorgia Gimondo e Mi-
riam Venezia, nonostante lo
svantaggio al corpo libero per
un errore, hanno ottenuto la
medaglia d’argento. Secondo
podio anche per le junior se-
nior del livello LC, Chiara
Amodeo, Martina Marchetti,
Giada Maltese, Xia Cerami e

Martina Maggio. Nella se-
conda giornata i Diavoli Rossi
hanno schierato 6 squadre. Nel
livello A Cloe Lombardo, Giu-
lia Cipri, Alice Licari e Sara
Palmeri sono arrivate settime;
Alice Nardelli, Giada Magro,
Marialaura Lo Presti e Giorgia
Di Miceli si sono piazzate
seste; infine, Ilaria Mirabile,
Ginevra Scimemi, Arianna
Giacalone e Sara Oddo, pa-
gando qualche errore alla
trave, salgono al secondo gra-

dino del podio. Seconde anche
le Junior Senior Roberta Duci,
Sharon Giubaldo, Alice Augu-
glitta, Federica Bonomo e Ca-
rola Oddo. Nel livello LB,
invece due ori con le ginnaste
Miriam Di Girolamo, Federica
D’Urso, Martina Emmolo ed
Angela Pace nella categoria
Allieve e con Laura Catalano,
Federica Davì, Morena Em-
molo e Martina Grillo nella ca-
tegoria Junior Senior.

Campionato Silver: ottimi
risultati per la Diavoli Rossi

Continua la sua marcia vincente la "Germaine
Lecocq Amaro Monte Polizo Marsala" che
nella decima giornata, terza di ritorno, del

Campionato di B2 girone I di Tennis Tavolo batte,
nella Palestra dell’Istituto "Cosentino", la TT Himera
Randazzo “Cascino” per 5-1 mantenendo, così, la se-

conda posizione in classifica con 14 punti. In serie
C2 girone A, la società, capitanata da Francesco
Fosa, sconfigge in casa la Mediterranea Trapani per
5-2. In serie D1 girone A, invece, grande vittoria in
trasferta a Palermo contro la Radiosa Mcl, per Ba-
iata, Bellissimo e Bellafiore. 

Continuano a vincere le squadre
“Lecocq” di Tennistavolo marsalese
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[ Grillo vuole esternalizzare la manuten-
zione dei semafori in Città ] - “Contiamo di
definire la sostituzione degli 11mila su
17mila complessivi corpi illuminanti dell’in-
tero territorio entro la fine di settembre - af-
ferma il sindaco -. Per i restanti 6000
abbiamo dato mandato al dirigente del settore
di predisporre uno studio di massima per
poter poi trovare i finanziamenti. Oltre a que-
sto nell’odierna riunione ho, inoltre, dato di-
sposizione che l’illuminazione nel centro e
nelle altre zone storico-architettoniche venga
attuata con luce calda. Sempre con lo stesso
progetto provvederemo, inoltre, a illuminare

le cupole delle principali chiese che insistono
sempre nella zona centrale della città”. L’in-
vestimento nel settore dell'illuminazione am-
monta a 10 milioni di euro. I nuovi lavori
rientrano nella progettualità prodotta nell'am-
bito di “Agenda Urbana”. Inoltre saranno ope-
rative altre 4 colonnine per la ricarica veloce
dei veicoli elettrici. Sul fronte dei semafori,
la scelta che più porta a delle perplessità:
Grillo vorrebbe esternalizzare il servizio per
“renderlo più funzionale”. Ovvero vuole affi-
dare a un soggetto esterno, una ditta, tramite
apposita direttiva, la manutenzione degli im-
pianti semaforici della Città. [ c. m. ] 


